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Mémo aux parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Semaine du 8 juin 2021

Mois de la fierté :
Juin est le mois de la fierté. Afin de démontrer qu’à l’École Notre-Dame-du-Cap nous respectons, acceptons et encourageons les différences de chacun, les élèves et le personnel vont s’habiller dans les couleurs de l’arc-en-ciel le vendredi 11 juin. Les individus de l’école ont le choix de porter toutes les couleurs du drapeau 2SLGBTQ+ ou choisir une couleur qui les convient le mieux : Le rouge représente la vie, l’orange représente le réconfort, le jaune représente le soleil, le vert représente la nature, le bleu représente l’art et le violet représente la spiritualité.

Livres de bibliothèque :
Tous les livres de bibliothèque doivent être remis à madame Alisha par ce vendredi 11 juin.

Dîner burger au poulet :
[bookmark: _GoBack]Le dîner des burgers au poulet va être ce vendredi 11 juin. La commande est déjà faite, mais tous les élèves n’ont pas choisi un burger. SVP, vérifiez auprès de votre enfant qu’il n’a pas besoin d’un dîner pour cette journée.

Merci et bonne semaine !
Josette Bourque


Memo to parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Week of June 8, 2021
Pride Month:
June is Pride Month. To show that at École Notre-Dame-du-Cap we respect, accept and encourage everyone’s differences, students and staff will dress in the colours of the rainbow on Friday, June 11. Individuals at the school have the choice to wear all the colours of the 2SLGBTQ+ flag or choose a colour that best suits them: Red represents life, orange represents comfort, yellow represents sunshine, green represents nature, blue represents art and purple represents spirituality.

Library Books:
All library books must be turned into Madame Alisha by this Friday, June 11.

Chicken Burger lunch:
The chicken burger lunch is going to be this Friday, June 11. The order is already in and not all students ordered a burger. Please check with your child to make sure they don’t need a lunch for that day.


Thank you and have a great week!
Josette Bourque
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